

Irrschelde Berglauf

Geschrieben von: Nils

Sonntag, den 18. August 2013 um 07:07 Uhr

Dritter Platz beim Irrschelde Berglauf

Am Samstag starte **Nils Wagner** beim **Irrschelde Berglauf**, dem siebten Lauf des Sparkassen Lauf- Cups, welcher im benachbarten Dillkreis ausgetragen wird.

Auf der 5,9 km langen und 276 Höhenmeter aufweisenden Strecke konnte Nils in einer Zeit von **25:25 Minuten** einen **ersten Platz** in der **Altersklasse M35** erreichen.

In der Gesamtplatzierung bedeutete dies Rang 3.

Damit erreichte er exakt die Platzierung wie im vergangenen Jahr, konnte seine Zeit jedoch gegenüber 2012 um 1:18 Minuten und gegenüber 2011 um 2:24 Minuten verbessern.

Mit dem Altersklassensieg auf der Irrschelde übernahm er wieder die Führung in der Altersklassenwertung des Sparkassen Lauf-Cups.